

Fahrt ins Blaue

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 22. September 2019 um 08:29 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. September 2019 um 18:05 Uhr

21.09.2019 Fahrt ins Blaue: anhand des Infozettels konnte man sich so gar keinen Reim auf ein mögliches Ziel machen. Taschenlampe, Knieschoner, Duschzeug...??? Also ließen sich alle beim Treff am Niedersedlitzer Bahnhof überraschen, wohin die Reise gehen sollte. Passendes traumhaftes Herbstwetter wäre für alle möglichen Unternehmungen jedenfalls schon vorhanden.

Tina stimmte uns mit einigen Informationen ein und schon gings los: ähnlich einer Schnitzeljagd durch Zschachwitz und Niedersedlitz. An verschiedenen Stationen gab es immer einen neuen Hinweis und verschiedene Aufgaben mussten gelöst werden bzw. es gab sportliche Aktionen. Eine Teamstaffel mit Eierlaufen und füllen von Wassereimern machte genauso viel Spaß wie die Sportpause mit Seilspringen, Liegestütze und Kniebeugen. Busfahrer Rocco zeigte bei den Liegestützen eine vorbildliche Körperhaltung und schaffte auch viele Wiederholungen: Sport frei!

{morfeo 188}

Der Treff am Bahnhof Niedersedlitz erwies sich als Ablenkung vom eigentlichen Ziel: es wurde keine Fahrt ins Blaue, sondern eine Wanderung ins Blaue. Denn nach ca 6,5km hieß unser Ziel: Sachsenarena. Bevor es unwahrscheinlich viel Spaß beim [Bubble Soccer](#) gab, ließen wir uns als kleine Stärkung zwischendurch Alinas Kuchen schmecken.

{morfeo 189}

2 Stunden in den kugelrunden Teilen machten Spaß, aber auch Hunger. Und so fand Teil 2 unserer "Fahrt" ins Blaue in Wachwitz statt. Zu Federweiß (für unsere U18-Teilnehmer gab es natürlich alkoholfreie Getränke) und leckerer Pizza gab es Gemüse- und Obststicks und Dipps. Und in dieser gemütlichen Runde wurde bis in die Abendstunden nicht nur gespielt, sondern auch über unseren Verein gesprochen: was muss sich verbessern, welche Ziele haben wir für die Saison 2019/20, was für Wünsche hat jeder einzelne... Alina und Leoni fassten diese Notizen zusammen und so gab es für alle ausreichend Gesprächs- und Diskussionsstoff.

{morfeo 190}

Fahrt ins Blaue

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 22. September 2019 um 08:29 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. September 2019 um 18:05 Uhr

Danke dem Org-Team Tina, Alina und Leoni: war ein wunderschöner Tag!